

Pressemitteilung

reihenweise (2025) Weihnachtsgeschenke

Fünfmal Lachen. Fünfmal Musik. Fünfmal Faszination. Fünfmal Spaß.

Fünfmal einfach gute Unterhaltung!

31.01.2025 – Senay Duzcu – „Drama Türkin“

14.03.2025 – Fee Brembeck – „Komm du erst mal aus meinem Alter!“

09.05.2025 – Brüder Mundwinkel – KOKOLORES: unpolitisch, unnötig, unsinnig ...“

05.09.2025 – Matthias Ningel – „Harmonie“

07.11.2025 – Markus Barth – „Pures Gold“

Senay Duzcu ist eine türkische Stand-Up Comedian, die sich als „nicht typische Türkin“ sieht, was für ihre Gesellschaft ein „Drama“ darstellt. Sie wird von den Ewiggestrigen als „zu modern“ und von den Jüngeren als „zu traditionsgebunden“ wahrgenommen, während Männer sie als „zu emanzipiert“ empfinden. In ihrem Programm reflektiert sie die Erwartungen ihrer Familie, die sich eine traditionelle Rolle für sie wünschte, und erzählt humorvoll von den Herausforderungen, die sie als „schwarzes Schaf“ der Verwandtschaft erlebte. Duzcu, die als Tochter einer Gastarbeiterfamilie aufwuchs, hat trotz ihrer Legasthenie und anfänglichen Schwierigkeiten einen akademischen Weg eingeschlagen und kehrte mit einem Architektur-Diplom als einzige Akademikerin ihrer Familie zurück. Ihre Erfahrungen und die daraus resultierenden lustigen Situationen teilt sie mit ihrem Publikum auf der Bühne.

Fee Brembeck ist eine vielseitige Künstlerin, die in ihrem neuen Programm als „Generationenflüsterin“ auftritt und humorvoll sowie kritisch die Herausforderungen des Älterwerdens und Jungseins thematisiert. Sie verbindet poetische Gedanken mit Gesellschaftskritik und beleuchtet aktuelle Themen wie fossile Weltbilder, Klimakleber und Genderfragen. Dabei stellt sie drängende Fragen, wie etwa die Wahrnehmung der jüngeren Generation als „woke“ und die Rolle des „alten, weißen Mannes“. Mit einem selbstironischen und liebevollen Blick auf ihre eigene Generation und die Eigenheiten des Publikums schafft sie einen Abend, der sowohl für Jung als auch für Alt ansprechend ist. Die Süddeutsche Zeitung beschreibt ihre Darbietung als so fesselnd, dass man sich von ihr verzaubern lassen muss.

Das Chaos-Comedy-Duo **Brüder Mundwinkel** sorgt mit seinem skurrilen Humor für einen unterhaltsamen Abend. Rudi und Kalle spielen mit Pointen, Fettnäpfchen und unerwarteten Wendungen, während sie das Publikum mit schräger Lyrik, Gesangseinlagen und Klamauk zum Lachen bringen. Ihre Auftritte sind geprägt von Missgeschicken und einem hohen Spaßfaktor. Die Zuschauer können sich auf eine amüsante Show freuen, die ihre Lachmuskeln herausfordert.

In seinem fünften Soloprogramm beschäftigt sich **Matthias Ningel** mit dem Thema Harmonie, sowohl musikalisch als auch gesellschaftlich. Er greift den Gedanken der alten Griechen auf, dass musikalische und kosmische Harmonie auf derselben Ordnung basieren, und hinterfragt die gegenwärtige Harmonie in der Gesellschaft. Ningel thematisiert das Gefühl, dass die heutigen Zeiten aus dem Takt geraten sind und untersucht verschiedene gesellschaftliche Phänomene, indem er sie musikalisch interpretiert.

In seiner neuen Liveshow nutzt **Markus Barth**, der Meister des maximal-minimalistischen Stand-ups („Eine Bühne, ein Mikro – alles andere überlass' ich Helene Fischer“), die Erlebnisse aus seinem Leben, um humorvolle Stand-up-Nummern zu kreieren. Er betrachtet sowohl glückliche als auch schwierige Momente als wertvolle Materialquellen für seine Comedy. Mit minimalistischem Bühnenaufbau und einem Mikrofon geht er durch seine Biografie, kommentiert aktuelle Ereignisse und wagt sogar einen Blick in die Zukunft. Seine Philosophie besagt, dass Komödie aus Tragödie plus Zeit entsteht und er hat natürlich reichlich Witze parat, um sein Publikum zum Lachen zu bringen.

Karten können telefonisch bei der Lutherstadt Wittenberg Marketing GmbH, Markt 26 unter der Nummer 41 92 60 reserviert und abgeholt werden (im Alten Rathaus, 4.OG). Der Eintrittspreis beträgt 22,00 €.

Kontakt:

Lutherstadt Wittenberg Marketing GmbH

Markt 26 | 06886 Lutherstadt Wittenberg

Tel.: 03491 419260

mail: marketing@wittenberg.de